

POLCACO

23/08/2021

Sección:

Soridad

gina: 3



PUNTO ROJO



El lugar donde ocurrió el crimen es señalado por los vecinos como punto rojo, por lo que existe la posibilidad de que el móvil del crimen sea una venganza

Ejecutan a hombre por la espalda, en Iztapalacra

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

ciudad de México.- Con tres impactos de bala en la espalda, un sujeto perdió la vida, al ser atacado por un pistolero en la colonia Paraje San Juan, alcaldía Iztapalapa.

De acuerdo con versiones de testigos, el hombre, de aproximadamente 32 años de edad, se encontraba en una taquería ubicada en las calles Rafael Sierra e Ignacio Cru-



. Se presume una venganza

ces, cuando llegó su atacante y le disparó tres veces por la espalda, por lo que ni cuenta se dio cuando la muerte le llegó. El asesino se dio a la fuga a bordo de una camioneta, en la que ya lo esperaban otros tripulantes.

A pesar de que a los pocos minutos arribaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) e intentaron reanimarlo, nada pudieron hacer por el masculino, ya que falleció instantáneamente, por lo que dieron parte al agente del Ministerio Público de esa demarcación para que diera fe del asesinato.

La zona fue acordonada por la policía, mientras peritos e investigadores de la Fiscalía capitalina llevaban a cabo las primeras indagatorias.

23/08/2011

Sección:

Circled Pa

ágÍna: 궁





El crimen ocurrió en la madrugada

Le ajustan cuentas a joven, en Tláhuac

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- En un presunto ajuste de cuentas, un jovencito fue ejecutado a balazos por dos sujetos desconocidos, en la colonia Santa Cecilia, perteneciente a la alcaldía Tláhuac.

La víctima, de 20 años de edad, se encontraba en la esquina de las calles Ramón Cardona y Ernestina Hevia del Puerto, cuando llegaron dos hombres y, tras discutir con el joven y gritarle algunas palabras, uno de ellos sacó un arma de fuego y le disparó en repetidas ocasiones.

Enseguida los dos atacantes se dieron a la fuga con rumbo desconocido y aunque a los pocos minutos arribaron elementos de la policía capitalina y montaron un operativo de búsqueda, éstos lograron escapar.



impactos de bala acabaron con la vida del hombre

Fecha:	23/08/20
Sección: La roid	Página:





PALOMAZO

Carlos Manuel Rioja, quien al regreso de una fiesta en la colonia Santa Cecilia, Tláhuac, comía palomitas afuera de su casa, fue asesinado por un joven vestido con ropa deportiva que se le acercó la madrugada de este domingo y le disparó sin mediar palabra para luego escapar.

23/08/21

Sección: /

La vojo

Páginap Z y 3





TRISTAN VELÁZQUEZ

El mismo día en que se llevó a cabo una caravana de motociclistas para recordar a seis que murieron sobre la autopista México-Cuernavaca el pasado domingo, otro biker murió al chocar contra la parte trasera de una camioneta del transporte público, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

El percance ocurrió alrededor de las 19:00 horas de este domingo sobre la avenida 608, casi al cruce con la avenida Francisco Morazán, en la colonia Villa de Aragón, en los límites con el Estado de México. Los primeros reportes señalan que la unidad de pasajeros estaba estacionada frente a una zapatería.

NO PUDO LIBRARLA. El conductor de la motocicleta tipo Chopper, color rojo, aparentemente intentó librarla por la derecha pero no concretó la maniobra y choca contra la unidad 22 de la Ruta 48, provocando que saliera disparado hacia la acera.

Su cuerpo y la motocicleta quedaron frente a la entrada del local. El fuerte estruendo alertó a las personas que pasaban por el lugar, y fueron ellos quienes avisaron a los servicios de emergencias.

Aunque los paramédicos intentaron reanimar al conductor, de unos 40 años —y quien hasta el cierre de esta edición no había sido identificado— ya nada pudieron hacer por salvarle la vida.

Fecha:	2	3/08/	21

Sección:

Página:

2





FI DATO

OTRO MÁS AL CIELO El accidente ocurrió exactamente una semana después de la tragedia en la México-Cuernavaca.

El motociclista se impactó de lleno contra una esquina de la combi.

23/08/21

Sección:

Largia

Página:

2

ElGráfico

Por poner paz en fiesta, se va hasta el panteón

Joven que trató de evitar una riña fue agredido por hombres armados en colonia Arenal

Johan Mejía, de 23 años, y su hermano Brandon, trataron de pacificar a un hombre que agredía a uno de sus invitados a una fiesta, en la colonia Ampliación Caracol. No contaban con que un acompañante del agresor iba armado y atacó a Johan.

Testigos del crimen contaron que Johan y sus familiares celebraban hacia las cinco de la mañana cuando llegaron dos hombres a bordo de un auto modelo Lupo color gris y uno de ellos agredió a un invitado, de nombre Omar Alejandro, porque platicaba con su esposa.

Los hermanos trataron de tranquilizar a los rijosos pero Brayan, el agresor, no entraba en razón y mientras eso sucedía, bajó del auto otro hombre, vestido con sudadera gris, pantalón de mezclilla azul claro y tenis negros, quien portaba una pistola y sin pronunciar advertencia alguna disparó por la espalda contra Johan y le causó lesiones en el tórax.

Luego gritó que eso le había pasado "por metiche" y escapó junto con Brayan en el Lupo gris, pero no fue posible identificar exactamente hacia dónde huyeron.

La víctima fue llevada al hospital Balbuena por sus familiares, pero perdió la vida mientras era atendida por los especialistas del sanatorio, contó su hermano.

Redacción



73/08/11

Sección: La voja

Página:

Ģ



EN CORTO



ALAMBREADO

Un hombre vestido con pantalón de mezciilla y sudadera que tenía manchas de sangre en el rostro y el cuello, quiene llevaba amarrados un lazo color amarillo y un trozo de alambre, fue hallado sin vida en la colonia Benito Juárez, alcaldía Gustavo A. Madero.

23/08/2021

Sección:

Syridad

Página:

metro

Mata a tiros a su pareja por disputa de un depa

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Una mujer fue asesinada a balazos por su pareja en el edificio donde vivía, en la Colonia Doctores, Alcaldía Cuauhtémoc.

El crimen ocurrió la mañana de ayer, cuando la víctima, identificada como Luisa Georgina, de 30 años, se encontraba en el domicilio, ubicado en la esquina de Doctor Vélez y Doctor Neva.

El agresor, identificado como Donovan Alexander, logró escapar, pero las autoridades ya le siguen el rastro.

Según las primeras indagatorias, la pareja mantenía una disputa por la propiedad del inmueble y el sujeto zanjó el conflicto a balazos.

Los reportes policiales señalan que acudió a buscar a Luisa, a bordo de un automóvil, alrededor de las 5:45 horas, cuando tocó el timbre.

En cuanto la mujer abrió la puerta, Donovan sacó un arma de fuego y le disparó en seis ocasiones.

Después salió a la calle y se dio a la fuga a bordo del Chevrolet Aveo rojo.

Aunque la víctima fue atacada en un pasillo del edificio, alcanzó a salir a la calle en busca de ayuda y se desplomó en la banqueta.

73/08/71

Sección:

Laroja

Página:

El Gráfico

Violento interrumpe convivencia a plomazos

Un hombre identificado como Donovan hizo disparos al aire luego de una discusión con personas con las que bebía y después, sin motivo, disparó en seis ocasiones contra Luisa Georgina, una de las mujeres con las que convivía.

Familiares de la mujer, quien murió en el patio de la vecindad ubicada entre las calles Cerrada Doctor Vélez y Doctor Neva, en la colonia Doctores, indicaron que la víctima y otras

EL DATO

AGRESOR Vive en el departamento 48 de la vecindad, y escapó del lugar a bordo de un Aveo personas bebían afuera de su departamento y sin que se supiera el motivo riñeron con Donovan, quien vive en el mismo edificio.

El hombre hizo varios disparos al aire y posteriormente apuntó a la mujer y le descargó seis tiros.

De inmediato se dio a la fuga en un vehículo Aveo de color rojo, pero nadie anotó las placas de circulación ni intentó detenerlo.

Redacción

Sección:

23/08-2

Página:

QLA PRENSA

IMPRUDENCIA DEL CONDUCTOR

La libra tras chocar e incendiarse su auto

KARLA RIVAS

Debido al exceso de velocidad, perdió el control y se impactó contra inmueble; estalló y comenzó a quemarse

ilagrosamente un hombre salvó su vida y resultó ileso tras impactar su vehículo que enseguida comenzó a incendiarse en calles de colonia Agrícola Pantitlán, en la alcaldía Iztacalco.

Los hechos ocurrieron la mañana de ayer, y es que la imprudencia al conducir y el posible exceso de velocidad provocaron que un automovilista perdiera el control del volante, por lo que sufrió un terrible accidente cuando circulaba sobre calle 5 y calzada Ignacio Zaragoza.

Luego de impactar su auto contra un inmueble al parecer abandonado, el sujeto salió rápido de su unidad y segundos después una fuerte explosión provocó que comenzará a incendiarse, por lo que al lugar acudieron elementos de los cuerpos de emergencia.

Personal del Heroico Cuerpo de Bomberos tuvieron que acudir hasta el lugar para combatir las llamas que envolvían a la unidad. Luego de varios minutos de arduo trabajo lograron apagar el fuego.

El lugar fue resguardado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para evitar que los curiosos que se detenían a mirar sufrieran algún daño.



Luego de varios minutos, el Heroico Guerpo de Bomberos logró apagar el vehículo incendiado /cortesia

El accidente ocurrió sobre calle 5 y calzada Ignacio Zaragoza, colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco

Sección: Syridad



CONSUMEN LLAMAS AUTOMÓVIL, EN IZTACALCO

Gran expectación entre automovilistas y transeúntes casó el incendio de un vehículo deportivo en la esquina de la Calzada Ignacio Zaragoza y Calle 5, colonia Agrícola Pantitlán, en la alcaldía iztacalco; bomberos trabajaron arduamente para combatir el siniestro. No se reportaron lesionados.







Fecha:	23/08/2021	_
Sección: Salidad	Página: 2/	-



EN BREVE

UN MUERTO Y UN HERIDO DEJA TIROTEO EN LA GAM

Un saldo de un muerto y un herido dejó una balacera que se registró en las calles Estado de Morelos y Estado de Campeche, en la colonia Providencia, alcaldía Gustavo A. Madero, donde se registró una intensa movilización policíaca pero no lograron capturar a los responsables.

Fecha:	23-08-71.	EXCELSIOD
Sección:	Comunado Página: 22	EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

•	
Iba por pizzas. Una camioneta conducida por una mujer de 80 años impactó contra una pizzería en averáguilas, colonia Las Águilas, alcaldía Álvaro Obregón. Policías de la SSC se entrevistaron con la conductora, requirió traslado hospitalario y señaló que perdió el control cuando intentaba estacionarse.	nida Las quien no Jonds López
	3.

23/08/2021

Sección:

Seyndod

ágina: 30



EN LA ALCALDÍA TLALPAN

TIRAN UN CADÁVER ENVUELTO EN COBIJA

El cuerpo fue encontrado en calles de la colonia Pedregal de San Nicolás

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Amargo despertar tuvieron vecinos de la colonia Pedregal de San Nicolás, al descubrir el cadáver de una persona envuelto en una cobija, el cual fue abandonado en plena vía pública.

El cuerpo fue localizado la mañana de ayer por vecinos que salieron a barrer las banquetas de sus casas y notaron que frente al número 235 de la calle Chuburna casi esquina con Tekal, se encontraba un bulto, por lo que



· Tratan de identificar a la víctima



La policía investiga

pensaron que alguien había dio a tirar basura.

Sin embargo, cuando se acercaron vieron que en realidad se trataba de un cadáver encobijado, por lo que de inmediato corrieron a sus casas a llamar a la policía.

Al sitio del hallazgo se presentaron elementos del Sector Padierna de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SCC), quienes acordonaron la zona y procedieron a investigar entre los habitantes de esa zona para ver si alguna cámara había captado el momento en que manos criminales abandonaron el cuerpo.

presume que los asesinos tiraron el cadáver durante la madrugada, ya que nadie vio ni escuchó nada

Personal de la Fiscalía capitalina llevó a cabo las primeras investigaciones y trasladó el cadáver de la víctima al Semefo local para tratar de determinar su sexo e identidad.

VENDETTA



El caso tiene tintes de una vendetta entre miembros del crimen organizado

23/08/2021 1 Página: 3

Sección: Sejo

Ewidad Pág

- metro



TIRAN CADÁVER ENVUELTO EN PLÁSTICO Y ENCOBIJADO

ELTHON GARCÍA

ciudad de México.- El cuerpo de un hombre con signos de violencia fue abandonado en la Colonia Pedregal de San Nicolás Cuarta Sección, Alcaldía Tlalpan.

Sus verdugos utilizaron plástico playo y una cobija para envolverlo, y después se deshicieron de él en una jardinera, ubicada sobre Calle Chuburna casi esquina con Tekal.

Con base en las primeras indagatorias, las autoridades estiman que fue transportado en un vehículo durante la madrugada de ayer.

Sin embargo, vecinos lo descubrieron hasta las 8:00 horas, cuando salieron de sus domicilios.

"Yo salí temprano por mi pan y ya estaba tirado, pero la verdad no le puse atención porque pensé que era un borrachito porque luego así se quedan a dormir.

"Ya hasta que otro vecino vio que estaba envuelto fue que le llamó a la Policía", indicó un lugareño.

Agentes preventivos del Sector Padierna y paramédicos acudieron, inspeccionaron el envoltorio y confirmaron que se trataba de un cadáver.

Aunque a simple vista también se apreciaban manchas de sangre sobre el plástico, los agentes no detallaron el tipo de heridas que tiene. "Aquí nomás lo vinieron a tirar, pero seguramente fue en la madrugada porque pues no nos dimos cuenta ni escuchamos nada", comentó otro colono.

Los agentes analizaron las grabaciones de al menos tres cámaras de vigilancia aledañas y detectaron un vehículo que podría estar relacionado con el crimen.

"Es como un (Nissan) Tsuru de color negro, se ve que llega, se queda detenido y luego se va hacia abajo", detalló uno de los oficiales a elementos de la Fiscalía de Homicidios que atendieron el caso.

A las 10:30 horas concluyeron los peritajes y el cadáver fue llevado a la morgue.

Fecha: 23-08-21.

Sección: Página: // Cp /

QLA PRENSA

TENÍA UN DISPARO EN LA CABEZA

Hallan encobijado en Tlalpan

KARLA RIVAS

La SSC solicitó revisar las cámaras de la ciudad para conocer si se tiene en video a los responsables de abandonar el cadáver

allan el cadáver de un hombre envuelto en plástico y con una cobija en calles de la colonia Pedregal San Nicolás Cuarta Sección, en la alcaldía Tlalpan. La víctima tenía huellas de tortura y un disparo de arma de fuego en la cabeza.

Los primeros reportes señalan que una serie de llamadas al número de emergencia 911 que reportaban lo que parecía ser el cuerpo de una persona tirado frente a un domicilio en calle Chuburna, casi esquina Tekal, movilizó a agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) sector Padierna.

Cuando uniformados llegaron al lugar para verificar la información, observaron el-cuerpo envuelto en plástico con manchas de sangre y una cobija cubriéndolo, por lo que acordonaron el perímetro. Efectivos cuestionaron a vecinos de la zona y a tianguistas que colocaban sus puestos cerca del lugar del hallazgo, pero no obtuvieron mayor información, pues mencionaron no haber escuchado ni visto nada.

Se cree que los hechos pudieron haber ocurrido dar durante la madrugada, mientras los vecinos de la zona dormían, pues la oscuridad de la noche ayudó a los criminales al momento de abandonar el cuerpo para pasar desapercibidos.

Curiosos que cruzaban por la zona detenían su andar durante algunos minutos para observar lo ocurrido.

Hasta el momento se desconoce cómo fue que se dieron los hechos, por lo que policías capitalinos solicitaron la revisión de las cámaras de la ciudad, para conocer si se tiene en video a los responsables de abandonar el cuerpo.

23-08-71

Sección:

Página:

2





De acuerdo con las autoridades policiacas, el cadáver estaba envuelto en plástico y tenía huellas de torturas /SERGIO VÁZQUEZ

23/08/21

Sección:

"La roja

Página: (

ElGráfico

VICTIMA SIN IDENTIFICAR

Lo dejan frío y golpeado, pero envuelto en su cobija

Vecinos de Pedregal de San Nicolás se encuentran con hombre sin vida

Envuelto en un plástico y una cobija, vecinos de la colonia tercera sección del Pedregal de San Nicolás, alcaldía Tlalpan, encontraron el cuerpo sin vida de una persona.

Con las primeras luces de la mañana de este domingo, quienes transitaron por la calle Chuburna se percataron de que había un bulto que tenía la forma de una persona, por lo que llamaron a la policía.

Hacia las 10:00 de la mañana acudieron varias patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina, quienes pidieron la presencia de peritos, ya que el bulto correspondía a una persona.

Al retirar el plástico y la cobija, encontraron que se trataba de un hombre que no portaba identificación, de entre 25 y 30 años, tez morena clara,

FI DATO

tros de sangre en la cobija en que se envolvió al cadáver pero en el sitio en que los victimarios lo dejaron no había signos de violencia; se presume que lo mataron en otro sitio. complexión media y alrededor de 1.70 metros de estatura.

Al revisarlo, se dieron cuenta de que presentaba numerosos golpes y moretones en el tórax y rostro, además tenía una fractura en la pierna derecha.

Vestía chaleco de mezclilla con gorro negro, pantalón de mezclilla y tenis color negro, rojo y blanco. Al lugar llegaron peritos en criminalística y fotografía para registrar el sitio en que se hallaba el cadáver y los alrededores en busca de indicios que permitieran averiguar lo sucedido.

Aunque los materiales en que se envolvió el cuerpo tenían rastros de sangre, en el sitio donde se le encontró no había manchas, por lo que las autoridades suponen que el cuerpo fue llevado en un vehículo y se le abandonó en el punto, pero ninguno de los vecinos vio en qué momento lo dejaron ahí.

Redacción

